

Sr. Prof, Dr. Dn. Pedro de Palol  
Valladolid

Bilbao, 10.1.70

Querido Profesor Palol:

aquí le envío los originales de mi memoria científica de las excavaciones de la campaña pasada, 1969 a fin de que Ud. los haga llegar a la Dirección General.

Antes de otra cosa, deseo felicitarle las Pascuas y desearle para el año nuevo todo lo que Ud. tenga entre sus deseos.

He recibido ya la subvención y la he justificado aunque con retraso. Seguramente este año podremos trabajar con un poco más de sosiego. Quiero, después de terminar mi excavación de Los Husos, I en Alava, dedicarme a conseguir una estratigrafía de cerámicas en las zonas de la montaña que tal vez me den una mejor idea de la evolución de las culturas con cerámica del país vasco. Este año lo dedicaré a la cueva de Abittaga en Lequeitio y al catro de Henayo en Alava. Tal vez de este modo pueda hacer compaginar todos los fenómenos culturales del país vasco. Me parece que Henayo se escapa un poco pero no veo claro tampoco allí.

Ya sabes que apareció el número de Munibe con Ekain y las pinturas hace pocos días. Seguramente Ud. lo habrá recibido de manos de Dn. Jose Miguel. Los alaveses están preparando para dentro de poco otro número de Cuadernos con los trabajos del año pasado. Las cosas por aquí siguen normalmente. Estamos ahora intentando la creación dentro del Museo de las Secciones. No sé como irán las cosas. Han cambiado de Presidente de la Diputación y no sé como se nos mostrará el nuevo.

Sabremos algo de Ud.? Ya sabe cuán grato es siempre tener noticias tuyas. Han cambiado mucho las cosas? Yo acabo de regresar

de Alemania y de Suiza y no tengo idea clara de nada.  
En espera de sus noticias, le saluda respetuosamente

Juan M. Hellán